

Utah College of Dental Hygiene (UCDH) Información Para el Paciente

El programa de Control de Infección aquí en el Utah College of Dental Hygiene cumple o excede recomendaciones (emitido hasta la fecha) por el Centro de Control y Enfermedades (CDC), la Asociación Dental Americana (ADA), y la Administración de Seguridad y Salud Ocupacional (OSHA) estándar de patógenos transmitidos por la sangre para minimizar contaminación cruzada y la propagación de infección durante el curso en el cual los servicios de higiene dental son proveídos a los pacientes. Esto ayuda a proteger a su familia y a usted y brinda un ambiente limpio, seguro para todos los pacientes.

Precauciones Universales son practicadas lo que incluye el uso de equipo de protección personal (PPE) como máscaras y guantes desechables, batas de laboratorio, y lentes de protección para los ojos. Acuerdo con el concepto de Precauciones Universales, toda la sangre humana y ciertos fluidos corporales humanos se tratan como si fueran infecciosos para el VIH, VHB y otros patógenos transmitidos por la sangre.

Póliza de Radiografías de UCDH, Radiografías intraorales estándar (4 rayos-x de aleta de mordida o serie de boca completa/digital o radiografías físicas) son Incluidos con el tratamiento. Radiografías físicas de paquete doble (Una Copia para UCDH, y la otra para el paciente) o Radiografías Panorámicas se cobrará a la tarifa actual. Solicite el costo actual con la recepción antes de ir a la sala de tratamiento.

Teniendo cita con una estudiante de higiene dental de UCDH incluido con el tratamiento un examen dental gratis también será dado. Si no puede recibir un examen dental dado por nuestro dentista clínico el día de su cita, usted podrá o tendrá opción de hacer cita para un examen dental gratis con la clínica Half Price Dental. Si renuncia o rechaza el examen dental, será su responsabilidad encontrar a otro dentista licenciado para hacer su examen dental y determinar si hay condiciones dentales de preocupación. UCDH no asumirá ninguna responsabilidad por condiciones dentales mal diagnosticados.

Pautas Para Radiografías Duplicadas UCDH no dará la copia original de las radiografías físicas a los pacientes. Solo el paciente o guardián podrá solicitar la copia de sus radiografías. Se puede tomar hasta siete (7) días para completar su solicitud. Dentistas puede preferir que se tomen radiografías de sus pacientes en su consultorio.

Radiografías Digitales (4 rayos-x de aleta de mordida o serie de boca completa): Radiografías podrán ser mandados por correo electrónico al paciente sin costo. La única información de identificación que se envía con ellos es la fecha en que fueron expuestos/ tomados.

Radiografías Físicas (4 rayos-x de aleta de mordida o serie de boca completa): Copias físicas no tendrán la calidad diagnóstica de las radiografías originales. El paciente asume todos los registros asociados a la posible falta de calidad diagnóstica. Para una sola copia de radiografías, se evaluará y pagará una tarifa administrativa de **\$50.00** antes de la duplicación.

UCDH no discrimina basado en raza, color, origen nacional, género, religión, edad o invalidez en sus actividades, programas, o prácticas de empleo. Arreglos razonables serán hechos para pacientes con incapacidades que incluye al paciente comprometido médicamente y aquellos con enfermedades en la sangre como VHB, VIH, o SIDA. Una consulta médica y autorización podría ser requerida antes de que el tratamiento en la clínica dental pueda ser iniciado sin peligro. La aprobación para seguir con el tratamiento en cualquier paciente comprometido médicamente debe ser recibida del dentista que esté supervisando la clínica. Usted puede solicitar una reunión privada con el dentista de la clínica para hablar de cualquier cuestión o preocupación que usted pueda tener. Toda la información de salud personal se mantendrá en estricta confidencialidad como se describe en la Declaración de derechos del paciente.

Si algún estudiante higienista o miembro de la facultad llegaran a ser expuestos a la sangre de un paciente, fluidos del cuerpo, o tejidos que podrían conducir a una infección, el individuo expuesto y el paciente podrían requerir un examen de sangre. Si seguridad médica no está disponible, UCDH pagará por el examen si fuera requerido.

Utah College of Dental Hygiene, una division of Careers Unlimited, LLC. Se reserva el derecho de rechazar a cualquier paciente potencial (no aceptado), por cualquier motivo. Las políticas están sujetas a cambios con previo aviso.